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A Marsala il ritorno a scuola senza
mascherina e con vecchi problemi

CAMBIO DIRIGENTE AL SIRTORI. COSA ACCADRÀ IL 19 SETTEMBRE TRA CONVITTO, ITET E DAMIANI?
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C
i sono ancora una ventina di giorni prima del-
l’inizio del nuovo anno scolastico in Sicilia. Ri-
spetto agli anni precedenti - in cui ci si sedeva

tra i banchi intorno al 14 settembre - un pò più di cle-
menza per gli studenti isolani che torneranno in Aula
il 19 settembre, visto il forte caldo che ancora resiste e
soprattutto dopo due anni veramente duri causati dalla
pandemia. Mascherine sì, mascherine no. Per mesi è
stato un dilemma. Il Ministero dell’Istruzione ha in-
viato alle scuole un vademecum con le principali indi-
cazioni per il contrasto della diffusione del Covid-19
ma in attesa di ulteriori sviluppi come fa sapere il Mi-
nistro Speranza. E’ consentita la permanenza a scuola

agli studenti con sintomi respiratori di lieve entità e
senza febbre (ma indossando mascherine
chirurgiche/FFP2), non servirà più la misurazione della
temperatura e la didattica digitale integrata per gli
alunni positivi cessa: resteranno in casa in malattia fino
all’esito di un successivo test negativo. Il Ministero
della Salute ha previsto di non far indossare più le ma-
scherine. Anche a Marsala e Petrosino si ritornerà a
scuola senza non poche difficoltà causate dall’inabilità
di plessi, di aule e da alcune vicende ancora in ballo.
Sul fronte dirigenti scolastici, a Marsala e Petrosino
non ci sono stati grandi spostamenti.  [ ... ]

...continua in seconda

Lo Curto: "Il mio
impegno per il
territorio continuerà
nel prossimo
quinquennio"

...a pag. 4

Davide Licari:
“Mia candidatura
nasce dalla base”
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VERSO IL 25 SETTEMBRE: SPECIALE ELEZIONI
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CONTINUA DALLA PRIMA

[ A Marsala il ritorno a scuola
senza mascherina e con vecchi
problemi ] - Dopo l’addio di
Giuseppe Inglese all’Istituto
Comprensivo “Gesualdo No-
sengo” - per rivestire la carica di
dirigente all’Ufficio scolastico
regionale Lazio -, al suo posto
per un breve periodo, il preside
del “Damiani” Domenico Poco-
robba facente funzione di reg-
gente. Quest’anno alla
“Nosengo” è stata assegnata
Katia Tumbarello, che fino a
quest’estate guidava l’Istituto
Comprensivo “Sirtori” di Mar-
sala. Ma avendo ricevuto anche

un importante incarico presso
l’Università Enna Kore, po-
trebbe non restare alla “No-
sengo” e in questo caso la
scuola resterà sotto la reggenza
di Pocorobba. Al “Sirtori”
quindi arriva una nuova diri-
genza: sarà Giancarlo Lentini
che dal Nord arriva in Città gui-
dando l’Istituto che si estende
da contrada Spagnola fino a
Piazza Caprera e che lo scorso
anno è stata subissata da una
serie di vicende, come l’inagibi-
lità del plesso di via Sirtori e il
problema strutturale del Pesta-
lozzi, dopo un sopralluogo e

una relazione degli speleologi
che hanno verificato delle criti-
cità nel sottosuolo. Le altre si-
tuazioni precarie investono
invece, il Convitto, l’itet “G.
Garibaldi” e l’Agrario e Alber-
ghiero “Damiani”. Prevista,
pare ormai definitivamente, la
mancata assegnazione da parte
dell’Assessorato regionale,
delle risorse in organico del
Convitto Audiofonolesi di Mar-
sala che cesseranno proprio
oggi, 1° settembre. Vista la sola
presenza di un convittore e due
semiconvittori nell’anno scola-
stico trascorso, quest’anno l’at-

tività verrà sospesa e il Convitto
perderà la sua sede di via Grotta
del Toro. Dal Libero Consorzio
di Trapani fanno sapere che le
facoltà di Viticoltura ed Enolo-
gia che si trovano in via Dante
Alighieri, potrebbero spostarsi
presso l’Istituto per Audiofono-
lesi. Nella sede delle Facoltà
universitarie invece, andrà a fi-
nire il Commerciale “G. Gari-
baldi”. L’obiettivo dell’ex
Provincia è quello di riduzione
cospicuamente il fitto passivo
riguardo all’immobile in loca-
zione appartenente a un privato,
ubicato in via Trapani e che dal

30 settembre 2022 resterà molto
probabilmente sfitto. E qui si
apre una ‘lotta intestina’ con
l’Istituto “Abele Damiani” che
da anni chiede al Commissario
provinciale Raimondo Cerami,
di poter ubicare alcune aule
nella Facoltà appartenente al-
l’Università di Palermo, ma
senza nessun risultato. L’Agra-
rio necessità infatti di 15 aule, in
quanto quelle nella sede di via
Trapani sono inagibili. Ma non
sembra ancora esserci per questi
studenti - che peraltro arrivano
pure da altre città - una solu-
zione immediata. [ c. m. ]

Marsala: minacciava la ex, 41enne
non potrà avvicinarsi alla vittima

PROVVEDIMENTO DA PARTE DEI CARABINIERI DI SAN FILIPPO

N
el territorio di Marsala e Castelvetrano due
nuove operazioni contro i maltrattamenti in fa-
miglia da parte dei militari dell'Arma. In par-

ticolare i Carabinieri della Stazione di San Filippo, in
esecuzione di un ordine di applicazione di misura cau-

telare, sottoponevano a divieto di avvicinamento ai
luoghi frequentati da persona offesa, un marsalese di
41 anni a seguito di certosina attività di indagine a se-
guito di reiterati episodi di minacce e molestie da parte
dell’indagato nei confronti dell’ex compagna.

Incendio di rifiuti in zona Stadio, nuovo allarme
I RESIDENTI HANNO SUBITO AVVISATO I VIGILI DEL FUOCO CHE HANNO SPENTO LE FIAMME

A
ncora un incendio di rifiuti di
Marsala. Nella serata di mar-
tedì si è sviluppato l’enne-

simo rogo, stavolta nel centro città,
in zona Stadio. Si tratta di un’area,
tra i palazzi di via degli Atleti e la
circonvallazione, in cui è stata pro-
gressivamente abbandonata una
grande quantità di rifiuti, anche in-
gombranti. Le fiamme hanno allar-
mato i residenti, che hanno chiamato

i vigili del fuoco del distaccamento di
corso Calatafimi temendo danni alle
proprie abitazioni. Il massiccio uti-
lizzo di autobotti ha consentito di do-
mare le fiamme, mentre il fumo –
alimentato dal vento – si è propagato
in tutta la città, continuando a fuoriu-
scire dal terreno anche durante la
giornata di ieri. Sarà necessario un in-
tervento di bonifica dell’area per ri-
mettere in sicurezza il sito.
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Ingianni: “Marsala senza deputati da 16 anni”
“E

’ la prima volta in 16 anni che Marsala può espri-
mere liberamente un candidato alla Camera dei De-
putati senza chiedere il permesso ai vertici di

Roma, Palermo o Salemi”. Così parla la docente e agronoma
marsalese Antonella Ingianni, candidata capolista alla Camera
per l’Alleanza Verdi – Sinistra nel collegio plurinominale Agri-
gento – Caltanissetta – Trapani. Docente e agronomo, per An-
tonella Ingianni si tratta della prima competizione elettorale.
“Non siamo rappresentati dal 2006, un arco temporale lunghis-
simo e i risultati di vedono. Marsala non può perdere questa
opportunità perché un territorio senza Deputati è un territorio

muto. Non possiamo delegare la difesa dei nostri agricoltori
alla fidanzata di Berlusconi e non possiamo sicuramente creare
piani di sviluppo sostenibile se non abbiamo nessuno che li so-
stenga – afferma Ingianni -. La mia non è una candidatura di
servizio, anzi, è una candidatura dal basso. In questi anni ho,
parallelamente alla scuola, ho collaborato con tante associa-
zioni, ho dedicato il mio tempo alla protezione dell’ambiente
in ogni sua forma. Mi candido per proteggere il nostro territorio
dai soliti predatori di preferenze che, legislatura dopo legisla-
tura, hanno svuotato la nostra terra di possibilità, di progetti e
di entusiasmo verso il futuro”.

IL GIOVANE MARSALESE È CANDIDATO ALLA CAMERA CON L'UNIONE POPOLARE DI DE MAGISTRIS

E'
l'unico candidato lilibetano all'uninominale nel collegio di
Marsala per la Camera dei Deputati. Da due anni alla
guida del circolo locale di Rifondazione Comunista, Da-

vide Licari è tra i giovani più attivi del territorio in campo politico
e sociale. Come nasce questa candidatura? La mia candidatura
nasce dal lavoro svolto nel territorio per Unione Popolare, la coa-
lizione che ha per capo politico - identificato in base alle disposi-
zioni nazionali in materia elettorale - Luigi De Magistris, ex
magistrato nonché per dieci anni sindaco di Napoli. La nostra coa-
lizione unisce le forze della Sinistra, tra cui il mio partito Rifonda-
zione Comunista, Potere al Popolo, DemA, Manifesta, Partito del
Sud e Risorgimento Socialista. Inoltre UP accoglie le reti civiche,
i movimenti studenteschi e ambientali, i collettivi di fabbrica, il
movimento per la pace. Ho ricevuto l'onore di essere candidato e
ringrazio per questo il mio Partito e le forze della coalizione per la
grande responsabilità di cui sono stato insignito. Come militante
ho lavorato nel territorio insieme a compagne e compagni di partito
e di strada che hanno offerto un contributo, da ognun* in base alle
proprie possibilità, con lo scopo di creare coscienza comune in ma-
teria di lavoro, diritti civili, ambiente e pace; per questo abbiamo
preso attivamente parte alle manifestazioni regionali: a Catania in
occasione del G20, a Palermo a supporto dello sciopero generale
dei sindacati, a Comiso per ribadire il no a tutte le guerre, e nel no-
stro territorio per i diritti civili. Di Unione Popolare siamo la base
presente nel territorio, e oggi Unione Popolare ha scelto nel colle-
gio uninominale di rappresentare il territorio trapanese con un at-

tivista della base. Dovrà vedersela all'uninominale con la com-
pagna di Berlusconi, Marta Fascina. Cosa pensa della sua can-
didatura nel collegio di Marsala? Penso che si tratti di una
candidatura sconnessa dal territorio: cosa sa Marta Fascina del no-
stro territorio? Cosa sa delle sue problematiche? E dei suoi pregi?
Per questo motivo, a partire dal giorno uno settembre, pubblicherò
quotidianamente sui miei canali social venti suggerimenti a Marta
Fascina, con lo scopo di prospettare a lei, e non solo, una radio-
grafia della nostra provincia. Inizierò dalla storia del nostro terri-
torio, affinché possa emergere l'importanza strategica che la punta
occidentale della Sicilia ha sempre ricoperto nel corso dei secoli.
Una terra ricca di culture antiche che necessita di essere rappre-
sentata con cura. Non crede che la frammentazione a sinistra fi-
nirà per favorire un'affermazione netta della destra italiana?
Unione Popolare è stata costretta a raccogliere 35.000 firme in tutta
Italia a ferragosto pur disponendo di una rappresentanza parlamen-
tare, tuttavia non ci siamo arresi alle difficoltà, le attiviste e gli at-
tivisti si sono mobilitati rinunciando alle ferie, oppure operando
nel poco tempo libero, con lo scopo di partecipare. In dieci giorni
abbiamo raccolto oltre 60.000 firme, quasi il doppio di quelle ri-
chieste, nel nostro collegio abbiamo sfiorato le 1000 firme nono-
stante enormi difficoltà. Unione Popolare non si presenta per
frammentare ulteriormente il centrosinistra, ma per dare voce, rap-
presentanza e offrire partecipazione attiva a quanti si sono allonta-
nati dai poli esistenti, scivolando addirittura nel mare
dell'astensione che oggi sfiora il 40% degli elettori e delle elettrici.

Una ragione ci sarà, e noi abbiamo l'ambizione di scoprirla. L'Italia
ha bisogno di una sinistra organizzata, Unione Popolare si sta at-
trezzando per costruire una sinistra ampia, differenziata, democra-
tica, salda sui valori sociali, rappresentativa del popolo ma non
populista. Un lungo lavoro ci attende dopo il 25 settembre. Quali
sono i principali punti programmatici dell'Unione Popolare
per quanto riguarda il nostro territorio? Le direttive nazionali
sono chiare: dignità al lavoro, pace e disarmo, maggiori diritti e tu-
tele: il nostro territorio ha bisogno di investimenti urgenti in ambito
agricolo, di maggiori infrastrutture per l'accesso all'acqua da indi-
rizzare alle colture, ma anche di infrastrutture pubbliche utili alle
comunicazioni: porto di Marsala, maggiori collegamenti autostra-
dali sino Agrigento, una nuova linea ferroviaria all'avanguardia al
posto di quella ottocentesca a binario unico ancora in uso, ma
anche più risorse per gli ospedali, e per questo si faccia definitiva-
mente chiarezza in merito al padiglione in costruzione presso il
Paolo Borsellino di Marsala. Inoltre serve un maggiore intervento
nell'Istruzione, la scuola è fonte di socializzazione secondaria, non-
ché scala mobile che permette di abbandonare condizioni di indi-
genza. Dopo la pandemia gli abbandoni scolastici hanno raggiunto
percentuali record, un assist alla precarizzazione delle condizioni
di vita e alle mafie. A Marsala occorre lavorare per riaprire le scuole
chiuse e abbandonate al degrado: Lombardo Radice di Sappusi,
che ho frequentato durante l'infanzia, e il G. Cosentino di via Istria.
La scuola è troppo importante, non dobbiamo dimenticarla.
[ vincenzo figlioli ]

Davide Licari: “Mia candidatura nasce dalla base”
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LA DEPUTATA REGIONALE USCENTE PARLA DEL SUO PROGRAMMA ELETTORALE PER I PROSSIMI 5 ANNI

E
leronora Lo Curto,
deputata uscente al-
l'Ars. è candidata

alle prossime elezioni re-
gionali. Onorevole perché
questa nuova candida-
tura? "Perché ritengo giu-
sto che i cittadini del
territorio della provincia di
Trapani abbiano l'opportu-
nità di esprimere un giudi-
zio sul mio operato
nell'ultimo quinquennio".
Per l'aeroporto di Birgi
lei ha presentato, in due
momenti diversi, degli
emendamenti... "...che
sono risultati decisivi affin-
ché lo scalo di Birgi non
chiudesse. Ricordo un mio
emendamento di 12,5 mi-
lioni stanziati per la ricapi-
talizzazione della società di
gestione Airgest e l’inter-
vento da 4 milioni per la

continuità dei voli e il pro-
getto di sviluppo del movi-
mento turistico". Lei si è
anche battuta per avere
una legge che conside-
rasse l'insularità. "Porta il
mio nome la legge  che ha
dato il via alla riforma co-
stituzionale che riconosce
la condizione di svantaggio
derivante dall’insularità. Il
prossimo Governo nazio-
nale dovrà attribuire ogni
anno 7 miliardi alla Sicilia
per compensare i costi di
famiglie e imprese". Lei
proviene dal mondo della
scuola avendo esercitato
per tanti anni la profes-
sione di dirigente scola-
stico. Cosa ha fatto per
quella siciliana? "Sono
stati approvati alcuni miei
emendamenti per finanziare
nelle scuole il reclutamento

di personale esterno per
progetti a favore di ragazzi
disabili, per attività spor-
tive e l’apprendimento di
lingue straniere". Lei è
stata anche relatrice della
legge sull'edilizia. "Mi
sono occupata della legge
per la riqualificazione ur-
bana e l'insediamento di at-
tività commerciali e
artigianali. Le mie norme
prevedono la possibilità di
realizzare interventi di ma-
nutenzione straordinaria
necessaria al frazionamento
o accorpamento di edifici
ubicati in zone agricole".
In tema di ambiente...
"Le norme da me presentate
hanno sbloccano 20 milioni
di euro per dotare la Sicilia
di specifici impianti e fi-
nanziare Comuni che ri-
muovono l’amianto". Lei in

recenti interviste ha ricor-
dato il suo impegno in di-
rezione del neonato
comune di Misiliscemi.
"Sono stata determinante
all'Ars per l’approvazione
della Legge che ha istituito
il Comune di Misiliscemi".
Lei è espressione del terri-
torio della provincia ma
vive a Marsala. Per la sua
città quali sono state le
iniziative? "E' mio l’emen-
damento che ha concesso di
stanziare 4 milioni per il
salvataggio dell’Istituto
Regionale del Vino e del-
l’Olio con sede a Marsala.
Il mio impegno è stato de-
terminante affinché la Re-
gione subentrasse nella
progettazione al Comune di
Marsala per la realizza-
zione delle opere del porto
per un valore di 60 milioni.

Sempre su Marsala: 212
mila euro per interventi
nelle scuole; 100mila euro
per il progetto di illumina-
zione della “Plateia Aelia”,
all’interno del Parco ar-
cheologico Lilibeo.  Mio
fondamentale è stato l'im-
pegno presso il Governo re-
gionale per la
riorganizzazione dei servi
ospedalieri e la normalizza-
zione dell’Ospedale Paolo
Borsellino. Con un mio
emendamento sono stati
stanziati 100 mila euro per
ripristino dei pontili dello
Stagnone di Marsala e per
valorizzare l’area attra-
verso grandi eventi con
contribuiti dell’Ars e del-
l’assessorato al turismo.
Sempre su Marsala con un
mio emendamento sono
stati stanziati 4 milioni di

euro per il pagamento degli
stipendi arretrati ai dipen-
denti delle Ipab e per finan-
ziare con 130 mila euro
l’Ipab di Marsala. Se risul-
tasse eletta di cosa si oc-
cuperà nei prossimi anni?
"Riordino del sistema delle
acque terminali e creazione
di nuovi posti di lavoro. Ri-
facimento della costa di
Marsala. Produzione di car-
buranti sintetici per sosti-
tuire il gasolio in
agricoltura, così come i car-
buranti fossili nel trasporto
pubblico. Ammoderna-
mento del sistema dighe per
l ’ a p p r o v v i g i o n a m e n t o
idrico del territorio. Crea-
zione del primo polo mu-
seale archeologia navale,
coinvolgendo Marsala, Mi-
siliscimi, Trapani e Pantel-
leria". [ gaspare de blasi ]

Lo Curto: "Il mio impegno per il territorio continuerà"
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“ATTRAVERSO I CONFINI DEL TEMPO E DELLO SPAZIO…” ALLE ORE 19 

O
ggi, 1° settembre, alle ore 19, l’Ex Convento del
Carmine di Marsala ospiterà la presentazione del
libro dell’artista e scrittore marsalese Danio Mi-

gliore “Attraverso i confini del tempo e dello spazio. Sag-
gio sulle forme archetipe”, pubblicato da Mimesis, nella
collana filosofie. Con l’autore dialogherà la curatrice e
critica d’arte Gianna Panicola. Un viaggio simbolico, at-
traverso i confini del tempo e dello spazio, alla scoperta

della natura archetipica delle forme. Lo studio sulle forme
archetipiche ci riporta all’origine dell’arte, del mito e del
simbolo, fornendo, dunque, gli strumenti di partenza per
una chiara ed efficace interpretazione di quella realtà in-
telligibile dove risiedono gli archetipi, ovvero quelle forze
creative dalle quali tutto ha origine e alle quali tutto fa-
rebbe ritorno, per attingervi sempre nuova e feconda ispi-
razione. Durante la presentazione, riconosceremo gli

archetipi attraverso i simboli, scoprendo come essi siano
importanti per gli artisti, i quali, secondo Steiner, attin-
gono i loro impulsi creativi per accrescere il loro genio.
Nella copertina del libro, Danio Migliore, omaggia Jo-
hann Wolfgang von Goethe, con una rappresentazione di
“Urpflanze” (2014), la pianta dalla quale tutte le altre
hanno origine. Secondo lo studioso tedesco, tutto si ri-
duce ad una sola forma, alla foglia. “Tutto è foglia”.

Oggi al Carmine si presenta
il libro di Danio Migliore

PER LA RASSEGNA CARMINEART NELLA PIAZZA DELL’EX CONVENTO OGGI DALLE 19.30

L
a Rassegna culturale “Carmine Art”, realizzata a
Marsala grazie alla collaborazione tra la Diocesi
di Mazara del Vallo, l’Associazione Culturale

‘Ciuri’, la rivista on line Loft Cultura e l’associazione
GIVA Delegazione Marsala, propone oggi, 1° settembre,
due appuntamenti: alle ore 19.30 in piazza Carmine si
terrà “InContraDanza”, ossia la conclusione di un labo-
ratorio portato avanti per tutta l’estate a Palazzo Grignani

dall’Associazione Anffas Onlus (Associazione Nazio-
nale Famiglie di Persone con Disabilità Intellettiva e/o
Relazionale) con il Gruppo Folk “I Burgisi di Marsala”.
L’evento si realizza adesso in collaborazione con le as-
sociazioni ‘Ciuri’ e GIVA e consiste in sfilata e un ballo
della contradanza inclusiva (frutto dei laboratori didattici
dei mesi scorsi coordinati dal presidente de “I Burgisi”,
Giuseppe Coppola); alle ore 21.30, invece, a cura del-

l’Associazione Marsala Professione Musica, presieduta
da Peppe La Commare, e con la collaborazione di ‘Ciuri’
e GIVA, si terrà l’ultima tappa di “Una città per cantare”,
ideato da Filippo Peralta, che prevede la sfida canora tra
due colonne portanti della musica italiana: Mina e Lucio
Battista. Ragazzi talentuosi del territorio, dunque, inter-
preteranno le canzoni dei due autori animando Piazza
Carmine di note in armonia.

InContraDanza e Una città per cantare,
due eventi aprono il settembre lilybetano
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IL CANTAUTORE HA REINTERPRETATO I CLASSICI DELLA CANZONE ITALIANA AL TRAMONTO 

L
a rassegna ‘a Scu-
rata, Cunti e canti
al calar del sole -

Memorial Enrico Russo,
si è conclusa ancora una
volta con un sold out al
tramonto delle Saline
Genna di Marsala con
una grande serata di mu-
sica il 30 agosto. Il can-
tautore siciliano Mario
Venuti, imbracciando la
sua chitarra, si è esibito
nel Teatro a Mare Albaria,
che prende il nome dal
vino delle Cantine Pelle-
grino, omaggiando la
musica italiana in una
nuova veste ‘brasileira’. I
suoni del sud del mondo
si sono incrociati con i
classici della musica leg-
gera italiana e la partico-
lare vocalità dell’ex
Denovo, tra falsetti ed
estensioni melodiche di-
sperse tra le acque rosa
della salina. Ma non po-
teva che iniziare con il
suo “Tutto questo mare”
il live alla Scurata, una
manifestazione organiz-
zata dal MAC - Movi-
mento Artistico Culturale,
un connubio di realtà lo-
cali e di artisti che hanno
unito le forze per creare
uno degli eventi ormai di
punta dell’estate marsa-

lese, ricco di teatro, mu-
sica, danza. Venuti, sca-
vando tra la sua
discografia, ha reinterpre-
tato brani come “Cru-
dele”, con cui partecipò al
Festival di Sanremo nel
2004, “Il più bravo del
reame”, brano datato
1998, nel post “Amore di
plastica” scritto da lui per
Carmen Consoli e con cui
la cantantessa ha iniziato
la sua carriera nel ’96; a
seguire “Adesso con chi
stai?”, “Caduto dalle

stelle” e il cavallo di bat-
taglia “Veramente”, per
poi tornare ancora agli
anni ’90 con “Le mani-
glie dell’amore” e “Niña
Morena”. Quando canta
invece la sua hit “For-
tuna” arriva sul palco
l’artista Fabio Ingrassia
che realizza un disegno
istantaneo con la maestria
e leggerezza di colori che
solo lui riesce a impri-
mere su tela. Dall’ultimo
album “Tropitalia”, che
segna nettamente la cifra

stilistica che intende im-
primere e che ha da sem-
pre affascinato Venuti,
per il pubblico marsalese
canta e suona - con l’im-
mancabile cappello che
non è volato via per il
vento - brani storici della
canzone italiana come
“Vivere” portata al suc-
cesso da Carlo Buti,
“Quella carezza della
sera” ricordando Vittorio
De Scalzi dei New Trolls
scomparso poche setti-
mane fa, “Vita” di Mo-
randi-Dalla e “Il mio
concerto” di Umberto
Bindi, emozionando tra
cori e applausi. Il tutto
sempre con un vestito so-
noro leggiadro, sfarfal-
lante a pelo d’acqua e

sotto un cielo che da aran-
cio è diventato prima blu
indaco e poi blu notte.
Venuti ha dato voce
anche a Celentano e a Ni-
cola Di Bari, rispettiva-
mente in “Una carezza in
un pugno”, e “Il cuore è
uno Zingaro”; momento
“Figli delle Stelle” e fre-
schezza anni ’70 e “Ma-
ledetta Primavera” che,
come lo stesso Venuti ha
ammesso “Mai pensavo
di poterla cantare” ed è
comunque risultata fun-
zionale nel contesto. A
chiudere il concerto, la
canzone italiana nel
mondo per eccellenza,
“Volare”, con testo e mu-
sica brasiliani.
[ claudia marchetti ]

Mario Venuti in veste ‘brasileira’ chiude
la rassegna “a Scurata" alle Saline Genna

S
i è tenuto nei giorni scorsi lo spetta-
colo teatrale “Dio vede e provvede”
organizzato dall’Unione Italiana

Ciechi e Ipovedenti della Provincia di Tra-
pani. L’evento si è tenuto al Complesso
Monumentale di San Pietro, con il patro-
cinio del Comune di Marsala che lo ha in-
serito nel cartellone degli appuntamenti
estivi e con il supporto dell’Associazione
Ciuri diretta da Filippo Peralta e dalla lo-
cale Giva Protezione Civile. Spiazzale in-
terno gremito e grande divertimento per
gli spettatori. “Dio vede e provvede”,

tratto da un testo scritto da Alberto Cata-
lanotti, ha visto la partecipazione sul
palco di molti soci dell’UIC, sia ciechi
che ipovedenti che durante lo spettacolo
e al termine, hanno raccontato in modo
anche commovente, la loro esperienza
quotidiana di disabilità. A portare i saluti
dell’Amministrazione il sindaco di Mar-
sala Massimo Grillo. Presente anche
l’Arciprete della Chiesa Madre, Marco
Renda. Alla fine, anche i saluti e i ringra-
ziamenti del Presidente provinciale UIC,
il marsalese Antonio Struppa. [ g. d. b. ]

“Dio vede e provvede” sul palco l’Unione Ciechi si racconta
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IL MARSALESE TERZO AD AGRIGENTO. PROSSIMO IMPEGNO IL CAMPIONATO A SQUADRE

I
l giovane lilybetano Davide
Montalto, 14 anni, si è clas-
sificato terzo al 7° Chess Fe-

stival di Agrigento, che si è
svolto dal 26 al 28 agosto scorsi
presso l’Hotel Tre Torri della
città dei Templi, con l’organiz-
zazione della A.C.S.D. Leo-
nardo di Favara. Al Festival
hanno partecipato oltre 100 gio-
catori suddivisi in 3 Open, dei quali 6 tesserati della
A.S.D. Lilybetana Scacchi di Marsala. Nell’Open B,
per i giocatori con fascia Elo da 1.300 a 1.800 punti,
Montalto ha ottenuto 4,5 punti nei sei turni di gioco
previsti, sconfitto solo dal vincitore del torneo, il mon-
realese Alberto Ganci. Nello stesso Open la sorella Fe-
derica si è classificata oltre il 23° posto. Nell’Open C,

ottimo il torneo per Nicolò Li-
cari, 7° con 4 punti, premiato
come miglior giocatore Under
16 del torneo. Al decimo posto,
sempre con 4 punti, l’altro mar-
salese Vincenzo Montalto, 15°
Roberto Cudia (3,5 punti) e Vin-
cenzo Frangiamore 28° (3
punti). L’Open A è stato vinto
dal Grande Maestro Pier Luigi

Basso, attuale campione italiano assoluto, con spareg-
gio tecnico sul Maestro Internazionale Dragos Ceres.
La direzione arbitrale è stata affidata all’arbitro Can-
didato Nazionale Lino Sgarito. Prossimo appunta-
mento per gli scacchisti marsalesi sarà il Campionato
Italiano a squadre che li vedrà impegnati dal 16 al 18
settembre prossimi a Taormina.

Davide Montalto sul podio
al “Festival degli Scacchi”

IL 4 SETTEMBRE SUL PALCO DI PIAZZA LOGGIA IN VISTA DELLA B1

L
a lunga pausa estiva è terminata ed arriva il
primo appuntamento pallavolistico della sta-
gione 2022/2023 per la GesanCom Fly Vol-

ley Marsala. Domenica 4 settembre alle 21.30, dal
prestigioso palcoscenico lilybetano del “Siciliamo”
in Piazza della Repubblica (Loggia), si terrà la pre-
sentazione del rinnovato roster che giocherà il
Campionato Nazionale di B1 di Volley Femminile.
Un primo impatto con i propri tifosi e con la stampa
che la società biancoazzurra del Presidente Mauri-
zio Falco, quest’anno, ha teso ad organizzare all’in-
terno del palinsesto della manifestazione per
ringraziare la Città del fantastico sostegno ricevuto
nella vittoria dello scorso campionato e della rela-
tiva promozione.

Fly Volley Marsala verso la
presentazione della squadra
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BATTUTO IN TRASFERTA IL SAN VITO LO CAPO PER 4 RETI A 3

I
n occasione della
Gara 1 di Coppa
Italia Serie C1 Gi-

rone A, la formazione
del Marsala Futsal è
stata ospitata dal-
l'ostico San Vito Lo
Capo 1994. Gara
molto intensa dove gli
ospiti sono passati in
vantaggio con Costi-
gliola, che al 21° la
sblocca, intercetta un
passaggio e piazza un
ottimo tiro. Il San
Vito non ci sta, e con
Parisi al 25° pareggia
i conti, che intercetta
una palla e si lancia
verso la porta di Ila-
rio, insaccando alla
sinistra. Al 28° sem-
pre Costigliola spara
in porta, e Foderà si
fa trovare pronto al 2°

palo e la insacca, con
questo goal si chiu-
dono i primi 30 mi-
nuti di gioco. Il
secondo tempo inizia
con i padroni di casa
che nei primi 10 mi-
nuti di gioco asse-
diano la porta del
Marsala. Al 13’ è il
Marsala Futsal che al-
lunga le distanze con
Bardan. Al 22° Lipa-
roti accorcia le di-
stanze, con un bel
destro da fuori. Al 26°

Capitan Pizzo recu-
pera palla e con un
tiro dei suoi non sba-
glia e riporta il Mar-
sala in vantaggio. Nei
minuti finali, il Mister
Basile chiama Time-
out, e inserisce il 5°
di movimento, strate-
gia che si rivela vin-
cente, portando al 29°
il goal del 3 a 4 si-
glato da Vultaggio. Il
Marsala porta a casa 3
punti importanti. 

Coppa Italia C1, il Marsala
Futsal vince la prima gara

GLI AZZURRI ALLE PRESE CON UN NUOVO ASSETTO SOCIETARIO

U
na sonora sconfitta per 8 reti a zero è stata rimediata dai giovanissimi
giocatori del Marsala Calcio a casa del Fulgatore. Un Marsala che sta
cercando di ritornare con una nuova veste societaria ma che ancora fa

fatica ad inserirsi. Vincenzo Onorio aveva ceduto la società a Vito Di Dia, e
Piero Centonze, a titolo gratuito. Direttore Generale è Enzo Domingo e l’ex
giocatore castelvetranese Stefano Pizzitola è il nuovo allenatore. La neo società
aveva anche presentato ricorso per partecipare al Campionato di Eccellenza,
dopo la retrocessione, ma è stato rigettato. E quindi il 4 settembre gli azzurri
torneranno in campo in Promozione sul campo della Kamarat alle ore 15.30.
Nello stesso Girone A, anche il derby con il Petrosino 1969 che ha organizzato
quest’estate un incoraggiante mercato, dopo essere salito di categoria nella
passata stagione agonistica. Altre gare sentite, saranno quelle contro l’Acca-
demia Trapani, la stessa Fulgatore, la Folgore di Castelvetrano, il Città di San
Vito lo Capo e l’Alba Alcamo 1928. 

La Promozione inizia il 4
per Marsala e Petrosino


